



DISCURSO DEL PRESIDENTE DEL PARTIDO POPULAR Y PRESIDENTE DEL GOBIERNO, JOSÉ MARÍA AZNAR, EN LA CLAUSURA DE LA CONVENCIÓN DEL PARTIDO SOCIAL DEMÓCRATA PORTUGUÉS

Lisboa, 17 de febrero de 2002

Nao pou falar portugués. So quero decir canto gosto de estar com vos en Lisboa. ¿Me permiten ahora hablar lo que mejor sé hablar?

Yo sé que de un invitado a un Congreso o a una Convención como ésta se esperan varias cosas, y hay una que se espera, y es que sea breve. Yo voy a ser breve.

Permítanme un saludo, primero, de reconocimiento de amigos: a mi amigo, al que he tenido oportunidad de escuchar, Francisco Pinto Balsemao, y a mi amigo y antiguo Primer Ministro de Portugal, Anibal Cavaco Silva. Yo quiero decirles que, cuando en España teníamos Gobiernos socialistas, nosotros mirábamos de reojo, pero muy atentamente, las políticas innovadoras, reformadoras, nuevas, de Anibal Cavaco en Portugal. Y a mí me alegra mucho que ese testigo tan importante, que ese relevo tan importante, lo recoja una persona que tiene todas las condiciones para ser lo que es ya, un gran líder político, pero sobre todo para ser un gran Primer Ministro de Portugal, como será, sin duda ninguna, José Manuel Durao Barroso.

Querido José Manuel, la Internacional Demócrata del Centro desea y quiere tu éxito, el Partido Popular Europeo desea y quiere tu éxito y el Partido Popular de España desea y quiere tu éxito. Y te deseamos, por el bien de Portugal, no un éxito cualquiera, no un éxito pequeño, sino un éxito grande, un éxito importante, un éxito mayoritario, que te permita gobernar, decidir y hacer que Portugal prospere y progrese como todos deseamos.

España y Portugal compartimos un espacio físico común en la Península Ibérica, compartimos ambiciones en la Unión Europea, compartimos objetivos históricos con la Comunidad Iberoamericana de Naciones de habla española y de habla portuguesa; pero somos capaces, además, de entender juntos los profundos cambios del mundo en estos comienzos del siglo XXI. Hoy las naciones más prósperas, las más fuertes, aquellas que tienen más futuro, son aquellas que apuestan por las reformas.

Yo espero y deseo, José Manuel, que impulses unas sólidas políticas reformadoras y reformistas en Portugal, porque la reforma es la clave del éxito en la Europa de este comienzo de siglo, es la clave del éxito de las políticas en el mundo de hoy. Que nadie te diga que no es posible bajar los impuestos, crear empleo, tener equilibradas las cuentas públicas, ofrecer mejores servicios y, además, prestar mejores objetivos en las políticas sociales; que nadie te diga eso porque ha habido amigos tuyos en España que lo hemos hecho, y lo que hemos sido capaces de hacer en España seréis capaces de hacerlo también vosotros en Portugal.

Nada se puede hacer sin confianza y estoy seguro de que vuestro líder, José Manuel Durao, va a dar a Portugal la confianza que bien merece. Sois una gran nación, con una gran historia, que tiene que tener un magnífico y espléndido futuro.

Ya habrá quien diga por muchos sitios, aquí, en Portugal, en España o en otros muchos países, que en los procesos de integración europea las naciones se

diluyen o hasta desaparecen y habrá quien diga: a más Europa, menos Portugal. Pues yo quiero deciros que: a más Portugal, más Europa; que a más España, más Europa; y que a más Europa tantas más ventajas para toda la integración, para la estabilidad y para la paz de todos.

Tenéis muchos motivos para estar orgullosos de vuestra nación y de vuestra historia. Pero todavía espero que tengáis una gran esperanza para trabajar por el futuro, por el porvenir, de Portugal y de Europa.

Soplan vientos de mudanza en las políticas europeas y creo que soplan también sólidos, fuertes, vientos de mudanza en la política portuguesa. Esos vientos son vientos de esperanza, vientos que traen buenas nuevas, buenas ideas, objetivos que somos capaces de compartir y somos capaces de hacer posible.

Querida Margarida, querido José Manuel, os deseo el éxito que merecéis y no olvidéis en estos días difíciles de campaña que muchos amigos estamos de corazón con vosotros y que el día 17 de marzo somos todos Portugal.

Muchas gracias. Moito obrigado.